

Ich bin 42 Jahre alt, geboren am 06. Januar 1978 im Irak und seit 11 Jahren (seit September 2009) offiziell deutscher Staatsbürger. Aus meiner ersten Ehe habe ich eine 18jährige Stieftochter. Seit einem Jahr bin ich mit einer angehenden Ärztin verlobt, die aus einer jüdischen den Holocaust überlebenden Familie stammt.

1991 musste meine Familie den Irak verlassen, da Sie zur politischen Opposition im Regime von Saddam Hussein gehörte.

1996 gab ich, nach meinem Musikstudium in Jordanien, weltweit Musikkonzerte.

2001 floh ich nach Deutschland, weil ich mich auf einem Musikfestival in Algerien kritisch gegenüber dem Regime von Saddam Hussein geäußert habe. Durch die irakische Botschaft wurde ich drei Tage inhaftiert und mich erwartete die Todesstrafe im Irak. Vorher sollte ich mich beim letzten Konzertauftritt entschuldigen. Jedoch konnte ich nach Deutschland flüchten und habe am 28.09.2001 meinen Asylantrag gestellt.

2006 habe ich US-Amerikanische Soldaten in Deutschland ausgebildet, um die Terrorbekämpfung voranzutreiben, wofür ich 2008 einen besonderen Verdienstpreis von den USA erhalten habe.

2009 wurde mir der offizielle Titel als Friedensbotschafter in Portugal verliehen in Zusammenarbeit mit UNESCO.

Seit 2010 engagiere ich mich sehr stark in der Welt für Demokratie, Freiheit und Antiterrorismus für eine allgemein bessere Entwicklung in der ganzen Welt. Ich habe mich in dieser Zeit bereits mit vielen Präsidenten, Ministern und Politikern der führenden Länder der Welt getroffen und international gute Beziehungen aufgebaut. Sogar der ehemalige US-FBI Direktor James B. Comey hat mich in Washington D.C. empfangen und bedankte sich bei mir für mein Engagement als Brückenbauer im Kampf gegen Terrorismus.

2014, mit Beginn der Flüchtlingskrise, habe ich den Entschluss getroffen einen politischen Weg in der CDU einzuschlagen und um mich für eine bessere Vielfalt, Ordnung und Sicherheit in unserer Gesellschaft einzusetzen.

2016 habe ich beim BAMF (Bundesamt für Migration und Flüchtlinge) gearbeitet und mit meinem Know-How viele IS Anhänger identifiziert.

2017 habe ich meine Organisation Humanitär ohne Grenzen e.V. gegründet.

2019 habe ich mich als Anti-Terror-Experte in Berlin fortgebildet und bin zertifizierter Investigation und Anti-Terror Experte an der Steinbeis-Hochschule-Berlin - Institut für Kriminalistik in Berlin. Nebenbei studiere ich Politik und internationale Beziehungen an der University of London.

Mustafa Al-Ammar
Barbarossastraße 9
73579 Schechingen

Fon + 49 7175 4 790 749
Mobil +49 174 4 40 13 00
al-ammara@mustafaalammar.de

 www.mustafaalammar.de

 [mustafa.alammara](https://www.instagram.com/mustafa.alammara)

 [mustafa.alammara.1](https://www.facebook.com/mustafa.alammara.1)

CDU

Mustafa

Al-Ammar

IHRE STARKE STIMME
für den Wahlkreis 269
Backnang - Schwäbisch Gmünd



DIE UTOPIEN VON GESTERN IST DIE REALITÄT VON HEUTE
UND DIE UTOPIE VON HEUTE IST DIE REALITÄT VON MORGEN.

Von den Krisenzeiten in 2015 bis heute habe ich sehr viele Immigranten aus der ganzen Welt geholfen. Ich habe sie ehrenamtlich unterstützt und Verantwortung übernommen, ihnen den Weg gezeigt, um Ihre Loyalität zu gewinnen und um Transparenz und Aufklärung für Immigranten zu fördern. Mein Ziel ist es schon immer gewesen, mich für Missstände und Probleme einzusetzen, insbesondere für Menschen, die selber dazu nicht in der Lage sind oder einfach nicht gehört werden.

Als Brückenbauer zwischen Menschen, Religionen und Ländern konnte ich schon viel erreichen und Menschen vieler ethnischen und sozialen Gruppierungen zusammenbringen, Dispute schlichten und eine gute Lösung finden.

Europa stärken heißt Deutschland stärken! In einer völlig vernetzten, globalisierten Welt, in der wir heute leben, ist der Wunsch nach Sicherheit und Frieden immer größer geworden. Der Freihandel und unsere globalen Bemühungen Menschen ein besseres Leben zu ermöglichen werden immer lauter.

Es ist an uns heute die richtigen Weichen zu stellen, um für Transparenz und Stabilität zu sorgen. Wir leben in Deutschland eines der innovativsten Länder der Welt, mit einer starken, stabilen und anpassungsfähigen Wirtschaft. Auch wir haben hier in Deutschland Angst vor den großen Veränderungen der Digitalisierung und den daraus entstehenden Beschäftigungsängsten. Aber als Land der Philosophen und der großen Denker können wir den richtigen Weg aufzeigen, wie wir mit innovativen Lösungen eine umweltbewusste, transparente und sichere Zukunft für alle schaffen.

ÜBER IHRE
UNTERSTÜTZUNG
BEI DER
NOMINIERUNG
WÜRDTE ICH
MICH FREUEN!

Das Umweltbewusstsein auch finanzielle/wirtschaftliche Erfolge bedeuten kann, konnten wir ja schon wissenschaftlich nachweisen und auch erfolgreich in die Tat umsetzen.

Nur mit einer langfristigen Strategie und großen Ambitionen kann man Klimaziele, Sicherheit und Einigkeit schaffen. Geben und vermitteln wir heute die richtigen Werte für ein vereintes Deutschland - Europa, das weltoffen und in der Lage ist zukunftsweisend zu sein, wo selbst ein Flüchtling aus dem Irak, in der Christlich Demokratische Union Deutschlands, per Direktmandat in den Bundestag gewählt werden kann und als Brückenbauer diesem tollen großartigen Land dienen kann und darf.

Da ich hier nicht geboren bin, habe ich es nie als Privileg oder als selbstverständlich angesehen Deutscher zu sein. Ich bin stolz Deutscher zu sein und hier zu leben. Ich will diese Wertvorstellung, von Deutschland, von unserer offeneren Partei und von den Menschen hier aus Schwäbisch Gmünd weitergeben und zeigen, wie wir auf Bundesebene die schwierigen Fragen unserer Zeit lösen können.

IN DER POLITIK MÖCHTE ICH VERANTWORTUNG ÜBERNEHMEN, GESICHT ZEIGEN
UND DEMOKRATISCHE WERTE SCHÜTZEN.

CDU

Sicherheit

Asylpolitik

Wirtschaft

Bildung

Umwelt

Infrastruktur

Gemeinschaft

